

Sa femme Nicole
Ses enfants, Aurélie, Robin et Laurane
Ses beaux-fils, Julien et Luca
Ses petits-enfants, Mia et Léon
Son frère et sa famille, Eric et Catherine, Camille, Quentin et Preeti
Sa belle-mère Dolly
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
font part du décès de

Pierre SCHAEERER

dit Louis

parti sur une étoile le 20 juillet 2017.

Pour partager ensemble tous les bons souvenirs comme il l'aurait souhaité et l'accompagner sur son chemin nous vous invitons au temple d'Ollon le mardi 25 juillet à 14 heures.

Nous adressons nos remerciements tout particuliers au Dr Grob pour sa disponibilité et son empathie, ainsi qu'à l'ensemble du personnel de la Fondation Rive-Neuve à Blonay pour leur accompagnement et leur incroyable gentillesse.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez adresser un don à la Fondation Rive-Neuve, CCP 10-26966-9, mention « Pierre Schaerer ».